

「ロケットによって宇宙旅行していたら UFOがいっぱいあつまってきたよ」

会田 晃規 (かいた こうき) 6歳

玖珂保育園 (山口教区)

大きなロケットが左に傾くように描かれており、画面に動きを与えています。ロケットの先端や翼に青色を使い、胴体にも青と赤でかっこいい模様が描かれています。ジェットエンジンから吹き出る炎にも明るいオレンジと鮮やかな赤を用いるなど、こうきさんがロケットに興味を持ち詳しく見て知っているのが良く分かります。乗っているのはこうきさんでしょうね。楽しそうな表情の細かなところまでしっかりと描いています。

個人持ちの絵の具を自分で混色して作った色を使い、さらにカラーコンテやペンなどの特徴を活かして、円盤のような宇宙船や流れ星、色とりどりの星たちがちりばめられた賑やかで楽しい宇宙が表現されています。黒色画用紙にカラーコンテのペーストカラーが映えて見えるのに気づき「おおい光っているみたいで、これは宇宙だ!」とつぶやきながら描いていたそうです。きっと心は宇宙にあり、想像の世界の中で楽しく遊んでいたのでしょう。

●表紙のことば●



おお はし いさお
大橋 功

和歌山信愛大学